



Que peut faire la communauté chrétienne pour améliorer ses propres conditions de santé ?

Que peut faire la communauté chrétienne pour améliorer ses propres conditions de santé ?

L'élimination des infections en zone tropicale pourrait être actuellement considérée comme utopique. Ceci est pourtant réalisable au vu des outils et résultats actuellement disponibles.

Les principales infections chez nous sont : le paludisme, le VIH/SIDA et la tuberculose. Selon les estimations de l'OMS en 2012, on a enregistré respectivement pour le paludisme, le VIH et la tuberculose : 207 millions, 35,3 et 8,6 millions de cas dans le monde. Le paludisme est causé par le Plasmodium transmis par des moustiques Anophèles. La Tuberculose est une maladie contagieuse. Le VIH envahit les globules blancs appelés lymphocytes T CD4+ essentiels à la défense de l'organisme.

Le diagnostic est actuellement amélioré par des technologies révolutionnaires et peu coûteuses.

Les hôpitaux de districts comme ceux des quartiers Nylon et New-Bell à Douala réussissent à garder les séropositifs dans un état clinique stable, leur permettant de rester productif comme d'autres malades chroniques (diabétiques, hypertendus, cancéreux...) Le traitement n'est plus un mystère pour le paludisme. Ici, la quinine ou l'artémisinine ont fait des preuves depuis des siècles. La trithérapie pour le SIDA et le traitement contre la Tuberculose ont montré leur efficacité mais l'on se demande pourquoi ces maladies restent autant meurtrières? L'information n'est elle pas le maillon manquant?

L'église en général dans sa mission pastorale est l'une des voies les plus écoutées. De même que certains thèmes abordés nourrissent l'esprit des fidèles, les problèmes quotidiens d'hygiène et salubrité, ou de prise en charge des malades devraient se trouver dans les prédications, un esprit sain se

développe mieux dans un corps sain.

Le message de sensibilisation pour le changement des comportements par rapport à notre santé a sa place au sein de la communauté chrétienne. La santé est effectivement au dessus de tout, nous le disons tous très souvent.

Une vie sexuelle responsable et un suivi biologique et thérapeutique rigoureux feraient baisser sensiblement le nombre de décès liés au VIH/SIDA. Passons aujourd'hui à l'action ; le chrétien pourrait donner l'exemple par l'investissement humain, l'utilisation des moustiquaires, insecticides, répulsifs, ou la chasse aux moustiques qui ont piqué la nuit, le suivi des malades et personnes vulnérables (enfants, femmes enceintes). Tout ceci conduira sans doute à l'élimination des maladies infectieuses y compris le paludisme.

www.partec.com

PARTEC
Afrique Centrale

Nous FORMONS aux techniques biomédicales de pointe

Afin que nos populations bénéficient PARTOUT de prestations sanitaires de qualité.

Nous FACILITONS le diagnostic et le suivi

VIH/SIDA, Paludisme, Tuberculose, et autres infections doivent être traqués jusqu'aux zones les plus reculées.

Matériel et réactifs biomédicaux
Formation-Recherche-Analyses



CYFLOW®
Compteur de CD4



CYSCOPE®
Microscopie à fluorescence



PARTEC
Afrique Centrale

Siège : Rue Bébéy Elamé - Akwa, B.P. 2326 Douala CAMÉROUN
Tél/Fax : +237 33 42 76 12 - Gsm : +237 99 71 16 91 / 77 65 41 89
E-mail : partecac@yahoo.com & pac@partec-healthcare.com
Agence de Yaoundé : Carrefour TOTAL MÈLÈN - Tél : +237 22 61 89 21



CYLAB™
Laboratoire mobile



www.ured-dla.com

Bibliographie

Pr. LEHMAN Leopold Gustave est enseignant-chercheur à l'Université de Douala et promoteur de nouvelles techniques de diagnostic des maladies tropicales. A travers la structure PARTEC Essential Healthcare qu'il dirige depuis une décennie. Il communique à travers le site web www.ured-douala.com, mis sur pied depuis 2003.